

Les Rendez-vous Octobre Rose

Grande journée de sensibilisation : 5 Octobre 2022



L'Échappée rose, 1er institut de bien-être itinérant, en collaboration avec l'association « Tout le monde contre le cancer » sera présent sur la polyclinique. Conseils beauté personnalisés, massages, soins des mains et du visage, tout est mis en œuvre pour offrir un véritable moment de détente, d'apaisement et de lâcher prise aux femmes et aux hommes qui se battent contre le cancer, qu'ils soient malades ou accompagnants.



Journée Rose, le personnel de restauration proposera des desserts roses aux patients et visiteurs. Le self s'habillera de rose pour les visiteurs et les membres du personnel.



Stands d'informations et d'échanges avec les associations :

« Fondation Arc en ciel »,
 « La ligue contre le cancer »,
 « Vivre comme avant »,
 « Oncodoubs »



Stands d'informations par les équipes de la polyclinique :

Présentation de la consultation d'annonce

Ateliers nutrition autour de l'équilibre alimentaire



Le laboratoire ROCHE proposera à l'aide d'un buste en silicium une démonstration de l'auto examen des seins



Stand être féminine après un cancer :

Prothèses mammaires et lingerie adaptée : mes alliées pour rester femme



Stand Institut capillaire

Prothèses capillaires, turbans, accessoires de bien-être..



Donnez vos « soutifs » pour la bonne cause

Pour chaque soutien gorge accroché, 1€ versé à la recherche.

Des sacs et des t-shirts octobres roses seront également proposés à la vente pour récolter des fonds.



Stands d'informations et d'échanges

avec les soins de support :

Dermographie réparatrice



Sexothérapeute

Soutien psychologique & cancer du sein

Information sur les démarches et droits des patients

Atelier découverte :

Les bienfaits de la réflexologie plantaire

L'hypnose en cancérologie

